

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya, sehinggapenulis dapat menyelesaikan penulisan usulan penelitian ini.

Tidak lupa shalawat beserta salam yang penulis persembahkan kepada junjungan alam Nabi Besar Muhammad SAW, yang telah membawa umat manusia dari zaman kegelapan dan penuh ketidaktahuan, menuju zaman yang terang benderang dan penuh pengetahuan.

Dengan karunia Allah SWT, maka penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian dengan judul “PENGARUH KOMUNIKASI INTERPERSONAL DALAM KELUARGA TERHADAP TINGKAT PRESTASI ANAK DI SMK IKASARI PEKANBARU.

Adapun tujuan dari penulis usulan penelitian ini merupakan salah satu implementasi ilmu pengetahuan yang telah di dapat sewaktu perkuliahan dan juga salah satu syarat dalam menyelesaikan program studi strata satu (S1) guna memperoleh gelar sarjana pada Universitas Islam Riau.

Dalam penulisan usulan penelitian ini, penulis terlepas dari bimbingan dan dukungan dari semua pihak, baik yang di dapat dalam masa perkuliahan maupun dalam penyusunan usulan penelitian ini maka dari itu penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih pada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan usulan penelitian ini.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. Abdul Aziz, S.Sos, M.Si, Selaku Dosen Pembimbing I dan Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dalam penulisan usulan penelitian ini.
2. Tessa Shasrini B.Comm, M.Hrd, Selaku Dosen Pembimbing II dan Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dalam penulisan usulan penelitian ini.
3. Muhd AR Imam Riauan, M.I.Kom, Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau yang sudah memberi persetujuan terhadap judul usulan penelitian ini.
4. Seluruh Bapak/Ibu Dosen, yang telah memberikan ilmu pengetahuan dalam perkuliahan, serta karyawan dan karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau.
5. Kedua orang tua, keluarga, teman, sahabat, dan orang tercinta yang telah memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan penulisan usulan penelitian ini.

Serta semua pihak yang ikut membantu penulis, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan usulan penelitian ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Semoga bimbingan, bantuan dan semangat yang

telah diberikan kepada penulis mendapat balasannya berupa pahala dari Allah SWT.

Penulis sangat menyadari dengan sepenuhnya bahwa usulan penelitian ini baik isi maupun pembahasannya masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan senang hati. Akhir kata penulis mengaharapkan semoga usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca. Dan semoga Allah SWT melimpah rahmat dan Karunia-Nya kepada kita semua.

Pekanbaru, April 2018

Fithra Ananda Sabri
139110065